



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 086-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina gestionó 523 millones de soles para obras

El Gobierno Regional Cajamarca contó inicialmente con un presupuesto de 49 millones destinados a obras, las permanentes reuniones que tuvo Porfirio Medina Vásquez permitió conseguir unos 523 millones de soles más para la región Cajamarca.

El informe de los 100 días de gestión de Porfirio Medina Vásquez fue dado a conocer, el día de hoy martes 05 de mayo, en el auditorium de la Sede Central del gobierno regional, esto como parte de la política de transparencia y acceso a la información pública que impulsa la actual gestión regional. En dicha reunión participaron representantes de las distintas instituciones públicas, los medios de comunicaciones y autoridades regionales.

Porfirio Medina dio a conocer que al inicio de la gestión se contaba con un presupuesto de 49 millones de soles destinados para obras. Ello fue considerado una fuerte debilidad dado que la cartera de proyectos con la que cuenta el gobierno regional asciende a más de 1 500 millones de nuevos soles.

En sus reuniones con los distintos ministerios, el Presidente Regional de Cajamarca logró gestionar 523 millones de nuevos soles que serán destinados a obras. Esto supone un gran logro; ya que, anteriormente el presupuesto regional en su mejor momento solo alcanzó la suma de 325 millones de nuevos soles incluyendo el monto por canon minero.

Además dio a conocer que se ha conseguido mayores transferencias presupuestales para el mantenimiento de las carreteras departamentales por 13 millones 804 mil 947 nuevos soles: 5 millones 882 mil 072 nuevos soles para el mantenimiento rutinario de carreteras departamentales y 7 millones 922 mil 875 nuevos soles para el mantenimiento periódico de carreteras departamentales (D.S. 086-2015-EF).

Las gestiones han dado resultados positivos: se ha logrado mayores recursos presupuestales a través de la transferencia de PIP por 523 millones de nuevos soles: al Ministerio de Energía: Ministerio de Energía y Minas se ha ingresado 09 proyectos de inversión Pública (Celendín Fase I, II, III; Jaén y San Ignacio Fase I, II, III y San Miguel Fase I) con una inversión de 140 millones de nuevos soles; mientras que, en el Ministerio de Agricultura y Riego, 20 proyectos de Inversión Pública presentados ante el Fondo Mi Riego – MINAGR para la Instalación del Centro de Innovación Tecnológica – CITE con una inversión de 40 millones de nuevos soles.

De igual forma, en el Ministerio de Educación se viene gestionando el funcionamiento del Colegio de Alto Rendimiento en la ciudad de Cajamarca – COAR, cuya fase de pre inversión se inicia en julio. Este importante proyecto educativo demandaría una inversión de 250 millones de nuevos soles.

En el Ministerio de Transportes y Comunicaciones se ha logrado el presupuesto necesario para la ejecución de la carretera El Empalme – Santa Cruz. 93 millones de nuevos soles.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

La suma de estas gestiones que ha realizado el Presidente Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, suma un total de 523 millones de nuevos soles

Asimismo, Medina Vásquez, manifestó que: “Actualmente Cajamarca lidera la ejecución de proyectos nacionales para la Reposición, Operación y Mantenimiento de Agua y Saneamiento para fomentar el Desarrollo Infantil Temprano; para lo cual, se han realizado acciones preparatorias para la ejecución del proyecto ROMAS – DIT que implicará invertir 29 millones 322 mil nuevos soles en sistemas rurales de agua potable en el departamento de Cajamarca.

En medio ambiente: se ha conseguido el presupuesto para el expediente del Parque Nacional de Cutervo, se ha presentado el expediente para que las lagunas del Alto Perú en San Pablo, sea considerado como zona de Conservación Internacional de Recursos Hídricos; en convenio con el MINAM, haremos el proyecto de conservación del Santuario Tabaconas Namballe. Hemos reiniciado el proyecto de Reforestación de Chirinos San Ignacio para recuperar más de 1200 ha de bosque.

De igual forma, iniciamos este mayo el proyecto de reforestación en la zona de Pagaibamba en Querocoto (Chota) recuperaremos 897 hectáreas con 7 especies de bosque nativo; se ha conseguido 2 millones de nuevos soles para trabajar planes de negocio y para acciones de conservación en el Refugio de Vida Silvestre de Udimá en la provincia de Santa Cruz. Para esto hemos conformado la plataforma Bi Regional Cajamarca Lambayeque. Asimismo, la Instalación de laboratorios de análisis de suelo Los cuales se implementarán en las 13 provincias del departamento de Cajamarca.

Por otro lado, recordó que se pudo haber hecho más por la región pero los desastres naturales que afectaron a un gran número de distritos de la región, impidieron que se refuercen las gestiones en pos del desarrollo de Cajamarca. Prueba de ello, son las dos declaratorias de emergencia que dio la Presidencia de Consejo de Ministros.

Por último, el Presidente Regional de Cajamarca hizo un llamado a tener mayor confianza en la actual gestión; ya que, consideró que se están haciendo todos los esfuerzos por sacar adelante a la región.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 05 de mayo de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA